

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Lic. José E. Mejía Uclés

- **Despidese Embajador de Honduras**  
Por su traslado a Ginebra, Suiza, estuvo a despedirse en nuestra Redacción el Embajador de Honduras en nuestro país, Lic. José Enrique Mejía Uclés. Desea al pueblo salvadoreño paz y progreso.
- **Premian a agencias de viajes**  
Varias agencias de viajes de El Salvador, fueron premiadas en reunión de PAN AM celebrada en Guatemala, con el fin de ampliar los servicios aéreos, con miras al desarrollo turístico regional. (Inf. Pág. 43).
- **Fuerte suma por secuestrado**  
Una cantidad que a la familia se le hace extremadamente difícil de obtener, es la que los secuestradores exigen por la libertad del agricultor Francisco Maya Cruz, de 76 años, informan parientes de la víctima. (Inf. Pág. 3).
- **6 subversivos murieron**  
Ses subversivos murieron y tres más resultaron heridos al producirse dos combates en la Zona Oriental del país, informó ayer el COPREFA. (Inf. Pág. 3).

- **Duarte no pudo dividir oposición**  
El Presidente Duarte y su Partido Demócrata Cristiano, pensaron que manipularían y dividirían a la oposición, pero por la paz estamos unidos. Así lo expresó ayer el Dr. Mario Reni Roldán, dirigente del Partido Social Demócrata, PSD.
- **Fallece sacerdote somasco**  
A la edad de 78 años dejó de existir el reverendo Cataldo Papagno, párroco de la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe. Fue fundador de las Clínicas Parroquiales; además, en su larga trayectoria religiosa, desempeñó importantes cargos directivos en la Orden Somasca. (Inf. Pág. 3).
- **Control infecciones respiratorias**  
Médicos de Centro América, Panamá, Belice y México, se reúnen en esta capital, para tratar de organizar acciones de control de las enfermedades respiratorias agudas que afectan, principalmente a la infancia. El evento fue inaugurado ayer y concluye el próximo viernes 4 del corriente mes. (Inf. Pág. 3).
- **PAR continuará luchando**  
El señor Ernesto Oyarbide, dirigente del Partido Acción Renovadora, PAR, sostiene que la oposición a pesar de diferencias ideológicas continuará luchando por la paz real no lírica.

- **Diálogo sin condiciones previas**  
Los partidos de oposición piden al gobierno iniciar urgentemente el diálogo, sin condiciones previas con todos los sectores alzados o no en armas. Así lo establecieron, los dirigentes de los ocho partidos de oposición en un documento entregado al gobierno en el cual presentan la terna para la Comisión de Reconciliación Nacional. (Inf. Pág. 3).
- **Política económica**  
En un ambiente de paz una política económica sería más eficiente, pero si no existe paz, no debe dejarse de hacer política económica, dice el Lic. Rafael Rodríguez Loucel. (Inf. Pág. 3).



Dr. Mario Reni Roldán



Sr. Ernesto Oyarbide

## Editoriales

- **Violencia desbordada atemoriza población**  
La violencia ha desbordado la capacidad de los cuerpos de seguridad, tanto que hasta dentro de las instituciones encargadas por la ley para resguardar el orden público, se han estado produciendo actos delictivos. Ya son varios los elementos castrenses que se han visto involucrados en actos delictivos. (Editorial en Página 7).

## Un día en nuestra historia

- **Pueblo dona obras por 99 mil colones**  
(Sábado 1 de septiembre de 1962). Obras por valor de noventa y nueve mil colones ha realizado el pueblo santaneco en favor de la Ciudad de los Niños. Informa el profesor Angel Gabriel Valdez, director, que además, sin el aporte del Estado, se ha dotado a la escuela del lugar de una moderna camioneta.

## Indice

Nacionales/2-3  
Internacionales/4-5  
Editoriales/6-7  
Sociales/8-24

Platillos/23  
Agrícola/26-31  
Deportes/37-39  
Horóscopo/41

Cómicos/42-44  
Clasificados/46-55  
Cines/56-63  
Tips de César Temes/56  
Indicador/58

# Suspensión Ruta 101 previene Transportes

Suspensión de uno, dos y tres días, hasta la cancelación definitiva del permiso de línea, aplicará la Dirección General de Transporte Terrestre a los motoristas y buses infractores de la Ruta 101.

El director de Transporte, Ing. José Edgardo Palomo, dio a conocer ayer que de hoy en adelante, se aplicará sin ninguna contemplación y con todo rigor el Reglamento de Transporte, para evitar y poner coto a los abusos contra el usuario, que cometen los conductores y cobradores de la ruta 101 hacia Santa Tecla y viceversa.

Manifestó además, que de hoy en adelante los despachadores, controladores y supervisores especiales, recorrerán y estarán en sitios determinados, controlando el recorrido y conducta de los conductores de la ruta 101, con el fin de informar inmediatamente a la Dirección de Transporte, sobre cualquier anomalía y proceder inmediatamente a su sanción.

Especificó el funcionario, que se ha llegado a dicha situación hasta después de haber agotado con los señores empresarios, motoristas y demás personal de la

—Pasa a la página 23—

# No se debe politizar campaña por la paz

El gobierno, si realmente desea paz, tiene que cambiar su actitud de politizar partidariamente la campaña en favor de la paz que está desarrollando.

Así lo establecieron ayer los dirigentes de los ocho partidos de oposición, que fueron invitados por el gobierno para participar en la conformación de la Comisión Nacional de Reconciliación, que establece el Acuerdo de Paz firmado en Guatemala, a iniciativa del presidente de Costa Rica, Oscar Arias.

Explicaron los opositores políticos, que los partidos Orientación Popular, POP y

Acción Democrática, AD, no participaron en la conformación de la terna para la mencionada Comisión, porque el gobierno no los invitó, por considerarlos, según las palabras del presidente de la República, que son parte de su gobierno.

En el documento que hemos elaborado para la presentación de la terna conformada por el Lic. Fredy Cristiani, de ARENA; Dr. Mario Reni Roldán, de PSD y coronel y Dr. Roberto Escobar García, de PAISA, se establece claramente la exigencia pública que hacemos al gobierno,

—Pasa a la página 56—

# Detención provisional para 12 sindicalistas

Detención provisional para doce sindicalistas del STISS, decretó ayer el juez sexto de lo Penal, Dr. Eduardo Sierra Quezada.

Se informó en dicho tribunal, que los delitos que se les imputa a los sindicalistas, es el abuso contra el libre ejercicio de la huelga, tipificado en el Artículo 226 del Código Penal.

Al respecto, añadió, se han girado los correspondientes órdenes de captura a los diferentes cuerpos de seguridad, contra Guillermo Rojas, Secretario General del STISS; Juan Selva, de Organización; Jorge Lara Albeño, Jorge Amaya y Oscar Marroquín, de Conflictos.

Además, contra Marta Elena de Rodríguez, Secretaria de Finanzas; Eliseo Córdova Aguilar, Secretario de Actas; Ana Francisca Romero, de Propaganda; Abilio Dolores Fuentes, de Cultura; Pedro Galdámez Ardón, de Asistencia Social; Alex Rife Muñoz, de Relaciones y Mauricio Roberto Guardado, de la base del STISS.

Se dijo, que la detención provisional de los sindicalistas en mención, tiene como objeto, llevar adelante las investigaciones correspondientes ante la demanda presentada en este tribunal por el Dr. Jorge Bustamante, Director del Instituto Salvadoreño del Seguro Social.



DONATIVO. En nombre de la Comisión de Restauración de Areas (CODERA), el Cnel. Oscar Armando Carranza, comandante del Destacamento Militar de Ingenieros, derecha, entregó al Sr. Oscar Merlino, de la Sociedad de Padres de Fa-

milia del Instituto Nacional de San Pedro Nonualco, departamento de La Paz, un cheque por 28 mil colones para la adquisición de material didáctico y equipos. La donación la hizo la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID).